



COM Valladolid

El Colegio de Médicos de Valladolid acoge la "Jornada de antitabaquismo: Empresa saludable"

El Colegio Oficial de Médicos de Valladolid acoge la "Jornada de antitabaquismo: Empresa saludable", organizada por "El Norte de Castilla", para abordar el tabaquismo como un problema sociosanitario a nivel mundial, promover una campaña de deshabituación tabáquica y contribuir así al cese del hábito tabáquico entre los fumadores

Valladolid, 2 de diciembre de 2013 (medicosypacientes.com)

El Colegio Oficial de Médicos de Valladolid ha acogido la "Jornada de antitabaquismo: Empresa saludable", organizada por El Norte de Castilla, y en la que colaboran la Junta de Castilla y León, la Sociedad Castellano y Leonesa y Cántabra de Patologías Respiratorias (Socalpar), el Colegio de Médicos de Valladolid y la Sociedad Castellana de Medicina y Seguridad en el Trabajo.

La jornada comenzó con una mesa redonda, moderada por el director de "El Norte de Castilla", Carlos Aganzo, y compuesta por: el consejero de Sanidad de la Junta, Antonio M^a Sáez Aguado; el director de Relaciones Institucionales de Pfizer, Juan Polledo, y el presidente del Colegio de Médicos de Valladolid, José Antonio Otero.

Posteriormente, Félix del Campo, presidente de la Sociedad Castellano y Leonesa y Cántabra de Patología Respiratoria (Socalpar) y jefe del Servicio de Neumología del Río Hortega recordó que el tabaquismo sigue constituyendo a nivel mundial un importante problema sociosanitario, tanto por sus implicaciones sobre la salud, como por el coste asociado.

El presidente de Socalpar insistió en la necesidad de contribuir al cese del hábito tabáquico entre los fumadores y prevenir que las personas jóvenes se inicien en el consumo de tabaco. "Por todo ello, es necesario potenciar las medidas que favorezcan la prevención, tanto legislativas como sanitarias, e igualmente contribuir al cese del hábito tabáquico mediante la financiación de los tratamientos existentes" destacó.

Félix del Campo reclama financiación para que aquellos fumadores que deseen abandonar el hábito del tabaco puedan conseguirlo. Un ejemplo de esta iniciativa es Iveco Valladolid, la empresa de automoción que ha puesto en marcha una campaña de deshabituación tabáquica desde el pasado mes de octubre.

Marta González, EHS Manager de Iveco Valladolid, explicó en la jornada cómo la campaña persigue "llegar a ser una empresa limpia, saludable y libre de humos, y evitar las situaciones de riesgo que provoca el tabaco". La responsable del Servicio de Prevención de Iveco Valladolid recordó a los asistentes la importancia de que una empresa como la suya, con 1.000 trabajadores en plantilla, cuente con un programa para permitir que los fumadores abandonen ese hábito.

La última intervención estuvo protagonizada por Sonsoles Moretón Toquero, delegada territorial en Castilla y León de la Asociación Española de Especialistas en Medicina del Trabajo (AEEMT). En nombre de su agrupación, Sonsoles abordó el papel fundamental que se realiza desde los servicios de prevención por parte de los médicos del trabajo para promover hábitos saludables en los centros de trabajo de Castilla y León. "Es una herramienta básica dentro de cualquier política de salud pública", explicó.

Tweets

OMC Org Médica Colegial @OMC_Espana 2h
¿Sigues a las Fundaciones de la OMC en @twitter_es? @FFOMC @FPSOMC y @FRCOMS
Abrir

OMC Org Médica Colegial @OMC_Espana 9h
La corresponsabilidad de los profesionales en la gestión clínica, clave en el Hospital del Siglo XXI
medicosypacientes.com/articulos/jhos...

Twitrear a @OMC_Espana

OMC Omc España
Consejos de Salud

España.

OMC

Los derechos de los pacientes en la asistencia transfronteriza

Facebook social plugin

Tribunas de Opinión



Intervención Políticos sobre Eurovegas y Ley del Tabaco

Conferencia Acuerdo Sostenibilidad SNS